



Jueves 1 de julio 2010 - foto del periódico HOY-Carlos Alonzo

Luis Belliard, Rafael Damirón, Miguel Guerrero, Germán Toro Ghio, Franklin Mirabal y Pedro Domínguez Brito, durante el acto de reconocimiento celebrado en el día de ayer. En el encuentro también se ofrecieron detalles de los planes de la Federación de Ajedrez..

Se está trabajando para que el Ajedrez se sienta en todo el país

Escrito por: **KENNEDY VARGAS** (k.vargas@hoy.com.do)

La Federación Dominicana de Ajedrez tiene en agenda una serie de proyectos en todo el país, con el objetivo de masificar esa disciplina y colocarse en los primeros planos internacionales. Así lo contempla el nuevo presidente de la federación, **doctor Pedro Domínguez Brito**, quien apunta que para el presente año están programado varios eventos en todo el país y en todas las categorías.

“Hemos tomado un nuevo camino en el ajedrez dominicano, y estamos esperanzados en lograr buenos resultados en poco tiempo, para de esa forma lograr mejores resultados a nivel internacional” dijo el máximo ejecutivo del ajedrez nacional.

Entre los eventos nacionales están programados los superiores masculino y femenino, al igual que el infantil en ambas ramas. En otro orden, Domínguez Brito resaltó la celebración de la Copa Internacional de Ajedrez AES Dominicana, donde participaron Grandes Maestros. Durante el encuentro fueron reconocidos el Editor Deportivo del Periódico Hoy Franklin Mirabal, el periodista Miguel Guerrero y el presidente de AES Dominicana Marco de la Rosa.